

Sanna J. (11 décembre 2021). Souvenir d'un ami disparu trop tôt. Infos GSBM

En mai de cette année un de mes contacts sur FB me demande quelques infos sur comment trouver le Réseau Jean-Pierre Lefebvre au Travès. Il s'appelle Fred et c'est un fougueux jeune spéléo super sympa qui n'hésite pas à aller investiguer le domaine souterrain seul (nous nous sommes rencontrés depuis...). Je transmets ici quelques photos qu'il a pu faire dans sa visite en solitaire.

Pourquoi ?

Et bien, à l'occasion du 50<sup>ème</sup> anniversaire d'existence de ce club, - qui m'a accueilli (à 15ans), pris pour sa mascotte (le Chef), initié dans la pratique, a été une 2<sup>ème</sup> famille pour moi, source d'amitiés intenses et indestructibles, m'a permis de transcender de grosses peurs, etc, etc..., - Je voulais ramener le souvenir de Jean-Pierre Lefebvre (un de mes initiateurs des grands vides aux falaises des Concluses). Ce grand gaillard qui peignait des publicités à côté du commissariat de Bagnols sur Cèze, qui toujours souriait en m'appelant "mon pt'i loup", et en qui j'avais une confiance absolue (et qui m'a rapproché de la mienne). Il est parti bien tôt pour ceux et celles qui l'aimaient, en grimpant (falaises de Collias), comme il savait le faire si bien. Il me faisait penser à la chanson qui dit "il est libre max", il est libre Jean-Pierre.

Alors quand Fred m'apprend qu'il allait farfouiller au Travès, bien sûr, le souvenir de la désob où je suis passé en première dans ce beau réseau richement décoré m'est revenu à toute vitesse. Jean-Pierre (comme Jacques Klein, Yves Sammartino, Eric Flour, Gérard Gaubert) reste dans mon cœur, mais aussi sous terre avec ce réseau du Travès, et celui qui mène à la "rivière" de l'Aven du Camelié.

Merci Fred d'avoir fait ressurgir ce beau souvenir.



